

# 令和5年度議会報告会を開催しました

6会場で149人が参加

土岐市議会では、令和5年度議会報告会を10月20日から27日にかけ、中学校区を単位に市内6か所で開催しました。今後も開かれた議会を念頭に、皆様への説明責任を十分に果たしてまいります。

- テーマ**
1. 新病院について
  2. 博物館について
  3. 議会の活動報告について

この度の議会報告会は改選後初となり、新人議員にとっても初めてのことではありました。しかし、今回市民の皆様の参加が少なかったことは議会活動に関心がないとの見解を致しました。大いに反省し今後は皆様に関心を寄せていただけるよう議会、議員活動を進めてまいります。皆様のご意見はいつでもお待ちしております。



## ○ 議会の活動報告について

- ・委員会の役割の説明だけで具体的な課題を取り上げると理解できたと思う。
- ・議会改革はわかるが、改革の理由と結果がわかりづらかった。

## ○ 新病院について

- ・計画が市民の声を拾えていない。
- ・産科の充実、先端医療機器の充実をしてほしい。
- ・誰もが行ける。あそこへ行けばよい！という病院となってほしい。

## ○ 博物館について

- ・博物館が楽しみ。
- ・市民は本当に望んでいるのか疑問。造っても学芸員(人材)を置くことを含めモヤが掛かったような印象。
- ・管理費が市税負担とならないように。美濃焼の観光地とした運営を願う。

## ○ 報告会について

- ・パワーポイントと資料を同じものにしてもらいたい。
- ・市民の意見を聞く会をやると良い。一方的な説明でなく皆さんの意見を聞いていただきたい。
- ・どのテーマについても大変活発で貴重な意見が出され充実していたと思う。

## ○ その他

- ・市民税、固定資産税を下げるようにしてほしい。
- ・総合病院の跡地利用はどのようにするか。
- ・議会に関心のある少数の高齢者ばかりで、有権者が興味が持てるような情報発信を。
- ・議員18名中女性が1名、少なくとも5名は女性議員がいないと女性の意見が入った議会ができるのではないか。

## アンケート結果

